## ちーむ

*TAKANISHI* 

生徒指導通信(No. 4)

平成30年 5月24日(木) 尾道市立高西中学校生徒指導部

衣替えの移行期間に入り、黒っぽい制服から、白を中心に明るい雰囲気の教室に変わってきました。5月21日(月)22日(火)と中間テストがありました。1週間前から発表で、会わせて学校では『授業強化週間』という取組をしました。居眠りする生徒もほとんどいなくなり、6時間できるだけ集中して頑張っていました。1年生は、初めての定期テストということもあって、緊張しながらも、提出物や試験勉強に取り組んだようです。

6月16日(土)に高西中学校の体育大会が行われます。6月4日(月)より、本格的な練習を行っていきます。毎日体操服を持参、十分な飲み物(水筒)の準備など各家庭でのご協力もよろしくお願いします。

## 尾道市春季大会!

5月12日(土) 13日(日) と尾道市中学校春季総合体育大会が行われました。各種目各会場で、日頃の練習の成果を出し切ろうと、「高西中らしさ」で頑張りました。相手も必死ですから、なかなか思うようにはいきませんが、緊張したなかで、どこまで

自分のプレーができるかが問われます。

さて、どうでしたか。

成績(団体)の方は,

ソフトテニス男子優勝陸上女子総合2位サッカー部2位バレー男子(合同)2位卓球女子3位

バスケット女子 3位



大会で多くの生徒が、『強いチーム』で『いいチーム』を合い言葉に頑張っているなかで、残念な出来事がありました。大会へお菓子を持っていく。そして友達に配るということがあり、他校の先生から指導を受けました。このことをしっかり受けとめていかなくてはなりません。次は、5月26日(土)27日(日)に行われる南部地区春季大会です。気を引き締めて臨みたいと思います。

【保護者の方より】 前号『みなと祭り』を読んで、たくさんの返事を頂きました。

- ええじゃんのリーダーとして、いろいろな思いをしながら、でも、最後まで頑張り抜き、当日ステージからみんなの踊りをみた時、とても感動したよと言っていました。 声がもっと大きければな・・・と思いましたが、踊りはきれいでした。
- リーダーに立候補し、まとめてくれた子達に感謝です。大変だったと思います。本 人も声出しを頑張ったと家で話していました。暑い中、お疲れ様でした。
- これまで小学校の踊りしか見たことがなかったので、通信を読み、子どもたちで振り付けを考えて全員で頑張る先輩方に、来年のことを考えると、親として楽しみになってきました。ボランティアをしている3年生も毎年見かけたので、よく気づいてゴミを回収されている姿にとても感心しました。
- みなと祭りで沢山の高西中生のボランティアを見かけ感心しました。普段着を着て 仲良しの友達と、屋台で好きな物を買って、ゆっくり祭りを楽しむ子もいれば、その 時間を人のために費やすという行為は立派だと思います。
- みなと祭りでボランティア活動へ、友達と楽しみながら参加したようです。よい経験になったようです。今後も、社会貢献できる人間に育ってくれればと思います。
- ボランティア活動に参加しましたが, 高西中学校の伝統として引き継いでいってほ しいです。

## スクールカウンセラーを活用してください

水曜日を中心に、スクールカウンセラーの中原先生が来られ、カウンセリングをされています。時間は $10:05\sim16:50$ で、学校の授業時間が基本です。生徒でも保護者の方でも構いませんので、原則担任を通じて申込み(予約)をしてください。カウンセラー室直通の電話(46-6134)もあります。

【相談日】 6月6日(水) 13日(水) 20日(水) 7月4日(水) 11日(水)

通信を見られて, 意見や感想をお寄せ下さい。

( )年( )組( )番( No. 4